



## 「にじのきらめき」って こんなお米

- ・高温でもよく実り、コシヒカリより大幅に収量が多い
- ・見た目もよく、コシヒカリと同等の美味しさ
- ・倒れにくく、縞葉枯病やいもち病などの病気に強い

今年度、潮来市大規模稲作研究会では米の新品種である「にじのきらめき」の栽培実証実験を行いました。潮来市で多く栽培されているコシヒカリは、高温に弱く、収量や品質に影響が出ることがあります。一方、にじのきらめきは、高温に強く、収量が多い品種です。今後地球温暖化が進行していく中で、将来的な栽培が期待される品種と言えます。そのような中で、今回採れたお米を1月16日・18日・20日の3日間、市内小中学校の給食で食べてもらい、牛堀小学校4年生、潮来第一中学校3年生の皆さんに、感想を聞きました。

# にじのきらめき 小中学生に試食してもらいました



おがわ みさき  
小川 美紗妃さん

お米は好きで、家でもよく食べます。にじのきらめきは美味しくて食べやすかったです。



くめ せいご  
久米 正悟さん

いつも給食で食べている潮来あやめちゃんと同じくらい美味しくて、今日のご飯も完食しました！



ながみね あおい  
永峰 青恋さん

おじいちゃんがお米を作っていて、お米は家でも毎日食べます。にじのきらめきは粒が大きくて食感が柔らかかったです。



みやもと ゆうま  
宮本 悠真さん

粒が大きくてもちもちしてました。大好きな卵かけごはんにも合いそうだと思います。

牛堀小学校4年生



こしかわ あつや  
越川 敦哉さん

にじのきらめきは粒立ちがよくて、つやがありました。弾力のあるごはんが好きなので、美味しかったです。



まえの あやね  
前野 絢音さん

にじのきらめきは弾力がありました。今日の給食で出たビンバや海苔とも相性がよかったです。

潮来第一中学校3年生

【お問合せ】

農政課 ☎63-1111 内線265